

# Protokoll des AK-Medien - 22/05/2018

Beginn: 18:00 - Ende: 20:18

## Tagesordnung:

- 1) Anwesende
- 2) Terminfindung
- 3) Kontrovers-Magazin
- 4) Interne Kommunikation
- 5) Organisatorisches
  - a. E-Mail
  - b. Vorstand
  - c. Mittelvergabe (20.06 - QSL9)
- 6) Themenfindung / Wahlausgabe
- 7) Mögliche Ausgaben

<b>TOP</b>	<b>Inhalt</b>	<b>(Verantwortliche) Person</b>
1	Anwesende: Paul, Hannah, Henricus, Vincent, Tobi, Ben, Rebecca, Elisa, Magdalena, Raphael	
2	Terminfindung <ul style="list-style-type: none"> <li>• Es findet ein wöchentliches Treffen statt</li> <li>• Jeden Dienstag, 18:00 Uhr</li> <li>• Treffpunkt: Foyer der Mensa in der Kunsthochschule</li> </ul>	Alle
	Eine Erinnerung wird von Ben verschickt.	Ben
3	Kontrovers-Magazin <ul style="list-style-type: none"> <li>• Magazin-Titel: Metzger*in oder "Das Interesse"</li> <li>• Primär kontroverse Artikel</li> <li>• Zu beinahe allen Themen möglich               <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Derzeitige Themen unter Anderem:                   <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Transhumanismus</li> <li>▪ Tierfriedhof Mensa?</li> <li>▪ Alkohol vs. Cannabis</li> <li>▪ Fall Villa</li> <li>▪ Obdachlosenfeindlichkeit</li> <li>▪ Das Kutschera-Problem - wie wichtig sind Gender-Studies?</li> </ul> </li> <li>○ Öffentlichkeitsarbeit                   <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Leute müssen erreicht werden!                       <ul style="list-style-type: none"> <li>• Breitere Themenauswahl</li> </ul> </li> <li>▪ Podiumsdiskussion zu jeder Ausgabe möglich</li> </ul> </li> </ul> </li> </ul>	

	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Versendung einzelner Ausgaben an HNA / FR / FAZ &amp; Co</li> <li>▪ Eröffnung -- Werbung Flyer &amp; Plakate</li> <li>▪ Preis drauf "5.50€"</li> <li>○ Verwaltungstechnisch: <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Kodex</li> </ul> </li> </ul> <p>– Beschlüsse: Das Magazin wird in die Redaktion "Print" des AK-Medien aufgenommen.</p> <p>Das Print Team um Magdalena, Elisa, Henricus (+ Interessierte) kümmert sich um die Erstellung der Ausgabe.</p>	Print-Team Insb. Magda, Elisa, Henricus
4	<p>Interne Kommunikation</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Einführung von Slack beschlossen.</li> <li>• Ein Link ist an alle Mitglieder und Interessierte des AK Medien verschickt worden.</li> <li>• Alle bemühen sich die Kommunikation über Slack laufen zu lassen</li> <li>• Derzeitige Channels: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Print</li> <li>○ Online</li> <li>○ Wahlausgabe</li> <li>○ Allgemein (Alle Mitglieder)</li> </ul> </li> <li>• Hinweise: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Zum Beitreten in andere Channel: Auf das kleine Plus rechts neben dem Reiter "Channel [auf der linken Seite] drücken, Channel auswählen.</li> <li>○ Mit @ können spezifische Personen erwähnt werden</li> </ul> </li> </ul>	Alle
5	<p>Organisatorisches</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• E-Mails <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Mitglieder-ak-medien@asta-kassel.de <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Erreicht alle Interessierten und Mitglieder! Bitte sparsam nutzen</li> </ul> </li> </ul> </li> <li>• Vorstand <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Wahlen am kommenden Dienstag</li> </ul> </li> <li>• Mittelvergabe <ul style="list-style-type: none"> <li>○ QSL-Mittel müssen abgerufen werden <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Ben kümmert sich um genaue Aufstellung aktuell vorhandener Mittel</li> <li>▪ Ben bringt in Erfahrung, wann Mittel abgerufen werden müssen</li> </ul> </li> <li>○ QSL-Mittel müssen beantragt werden <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Kommission tagt am 20.06</li> <li>▪ Vincent fragt bei Eike bzgl. Antragsentwurf / -stellung nach</li> </ul> </li> </ul> </li> </ul>	Alle  Alle  Ben  Vincent / Eike
6	<p>Themenfindung / Wahlausgabe</p> <p>Grobe Themenfindung nach nächster Ausgabe</p>	

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Wahlausgabe: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Wird organisiert durch Hannah, Ben, Rebecca, Raphael</li> <li>○ Mögliche weitere Themen <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ StuPa Jahresrückblick durch Vincent</li> <li>▪ Semesterticket-Erweiterung</li> <li>▪ Evt. Beitrag von Martin Kilimann</li> </ul> </li> <li>○ Altes Layout wiederverwerten <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Vincent fragt bei Robert an</li> </ul> </li> <li>○ Deadline für Beiträge: 03.06 ALLERSPÄTESTENS</li> </ul> </li> </ul>	<p>Rebecca, Raphael, Ben, Hannah Vincent</p> <p>Vincent / Robert</p>
<p>7 Mögliche Ausgaben</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Magda &amp; Elisa machen sich schlau bzgl. Optionen einer Adobe-Cloud <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Beantragung durch Vorstand am kommenden Dienstag</li> <li>○ Einbringen in den AStA durch Ben in der Woche danach</li> </ul> </li> <li>• Unterstützung anderer studentischer Magazine an der Uni <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Hannah baut Kommunikation aus</li> </ul> </li> </ul>	<p>Magda &amp; Elisa</p> <p>Ben</p> <p>Hannah</p>

**Vielen Dank und einen schönen Abend!**